BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y LOGOPEDIA

MARZO-SEPTIEMBRE 2020

- El pasado mes de marzo estuvo marcado por dos acontecimientos que nos pusieron a prueba: la huelga del personal de limpieza y el inicio del confinamiento motivado por la pandemia de COVID-19. Agradecemos muy sinceramente la paciencia que demostrasteis esos días terribles en los que hay que destacar el papel imprescindible que jugó el personal del SICAU para ayudar en el control de una situación tan difícil. Muchas gracias.
- Todas las personas que trabajamos y estudiamos en la Facultad de Psicología y Logopedia podemos decir con orgullo que estos meses se han caracterizado por una relativa normalidad. Prueba de ello ha sido la celebración de cinco sesiones de la Junta de Facultad en la que sus miembros han trabajado eficazmente primero, en la adaptación a la docencia completamente online y posteriormente, en la planificación del curso que acabamos de comenzar. Igualmente, las distintas comisiones se han reunido periódicamente con un ritmo similar al habitual. En todo este proceso se ha demostrado lo importantes que sois todos y todas, habiendo jugado también un papel decisivo las direcciones de los Departamentos, la Coordinación de ambos Grados, el Consejo de Estudiantes y la Secretaría. Desde el Decanato queremos agradeceros vuestra enorme capacidad de adaptación, flexibilidad, espíritu de colaboración y buen hacer.
- Otros procesos han sufrido un retraso, como las elecciones a la Junta de Facultad y Decano/a, previstas para el mes de mayo que quedaron aplazadas hasta noviembre y que se celebrarán junto con las elecciones al Claustro Universitario y al Consejo de Gobierno. Sin embargo, sí han podido celebrarse las elecciones de Directores de los Departamentos de Psicología Básica y Psicología Evolutiva y de la Educación, el profesor José Miguel Rodríguez Santos y el profesor Juan Luis Luque respectivamente. Enhorabuena a ambos, ánimo y fuerza.
- Sin duda, las personas que trabajan en el Servicio de Enseñanza Virtual y Laboratorios Tecnológicos han sido fundamentales en nuestra adaptación a este nuevo modelo de enseñanza. Gracias por la formación que nos habéis ofrecido, por solucionar nuestras dudas y por la instalación del sistema de cámaras en las aulas. Nuestros mentores digitales, Noelia Margarita Moreno Martínez y Miguel López Zamora han sido cruciales para hacer que los primeros días de este curso hayan transcurrido con normalidad, son un ejemplo de entusiasmo y generosidad.
- Este mes de septiembre hemos tenido que preparar el edificio para recibir a los estudiantes en una modalidad de docencia semi-presencial, desarrollando un plan de actuación frente a la COVID-19 y señalizando el centro, labor en la que de nuevo debemos agradecer el trabajo eficaz y eficiente del SICAU, del personal de mantenimiento y del Comité COVID-19 del edificio.
- La semana del 21 al 25 de septiembre se celebraron las Jornadas de Bienvenida en formato online y la gran noticia es que el 28 de septiembre comenzó la docencia semi-presencial en

ambos grados y el día 5 de octubre en el Máster en Psicología General Sanitaria en modalidad presencial.

• También es una gran notica que en estos meses se hayan defendido las siguientes tesis doctorales:

"Estudio de aspectos tácticos y análisis de toma de decisión en balonmano playa mediante análisis de coordenadas polares" defendida por el doctorando Juan Antonio Vázquez Díaz el 12 de mayo y dirigida por Antonio Hernández Mendo y Rafael Enrique Reigal Garrido.

"Construcción de una herramienta de observación para la evaluación de la acción de juego en balonmano: análisis de coordenadas polares" defendida por la Yarisel Quiñones Rodríguez el 2 de junio y dirigida por Antonio Hernández Mendo y Juan Pablo Morillo Baro.

"Composición del vocabulario y adquisición de diferentes clases de palabras en niños con síndrome de Down: implicaciones para la teoría, la evaluación y la intervención", defendida por la doctoranda Elena Checa Ponce el 23 de julio y dirigida por Miguel Ángel Galeote Moreno y Eugenia Sebastián Gascón.

Damos nuestra más sincera enhorabuena a las nuevas doctoras y al nuevo doctor y a sus directores y directora.

- El 18 de septiembre el profesor Rafael Alarcón Postigo brillantemente obtuvo una plaza de profesor titular de universidad. Recibe nuestra felicitación.
- Han quedado aplazadas muchas despedidas: a los estudiantes que han finalizado los Grados y postgrados y también al profesor Juan Romero quien, tras dedicar su vida profesional a la Facultad, se ha jubilado; gracias, Juan, por todos estos años en los que tanto nos has dado.